

Medio	Soy Chile (soyvaldivia.cl)
Fecha	25/08/2016
Mención	Comisión por acusación contra Javiera Blanco sin quórum: se escuchó igual a invitados. Mención a Miriam Henríquez, académica Facultad de Derecho UAH.



A causa de la falta de quórum, la comisión que analiza la acusación constitucional contra la ministra de Justicia, Javiera Blanco, impulsada por el independiente René Saffirio producto de la situación en el Sename, no pudo llevarse a cabo. No obstante, se escuchó de igual manera a los invitados a la instancia.

La bochornosa situación se dio esta mañana en el Congreso Nacional, donde sólo se presentaron al inicio de la cita la diputada y presidenta de la comisión, Karol Cariola (PC) y el diputado Issa Kort (UDI).

Según consignó radio Cooperativa, más tarde se fueron uniendo otros parlamentarios integrantes de la instancia, como Leonardo Soto (PS), Iván Flores (DC), y una hora después Gonzalo Fuenzalida (RN).

Dado el contexto, se procedió a escuchar en sesión de comité los planteamientos de los invitados, Miriam Henríquez, académica de la Universidad Alberto Hurtado, Patricio Zapata, abogado constitucionalista, Víctor Manuel Áviles, profesor asociado de Derecho Constitucional y Francisco Zúñiga, profesor de Derecho Constitucional, ambos de la Universidad de Chile.

